

Baru Beberapa Hari Sebabkan Kematian, Jalan Simpang-Binuangeun Kembali Terjadi Laka Lantas

Uce Saepudin - LEBAK.INDONESIASATU.ID

May 24, 2022 - 07:29



Laka Lantas di Jalan Simpang-Binuangeun Malingping Lebak Banten

Lebak, - Terjadi lagi Kecelakaan lalulintas (Laka Lantas) di Jalan Simpang-Binuangeun, Malingping Lebak Banten, kali ini antara mobil truk LPG dan motor, Senin 23 Mei 2022.

Dari rilis keterangan yang diterima dari Polsek Malingping, kecelakaan lalu lintas tersebut terjadi di Kampung Margamulya Desa Sukamanah Kecamatan Malingping.

Sebuah Truck Colt diesel dengan Nopol A 9008 NA bermuatan tabung gas isi 3 Kg dikemudikan oleh Sdr Aceng yang terlibat kecelakaan dengan R2 (Roda dua) Honda beat warna hitam tanpa plat nomer yang dikemudikan oleh Sdr Ajat.

Menurut keterangan saksi sementara, Ramdan, menjelaskan kronologis kejadian, kendaraan truk colt diesel dari arah malingping menuju wanasalam yang bermuatan tabung gas isi 3kg.

Setibanya di tempat kejadian, dari arah berlawanan datang sepeda motor yang mendahului kendaraan R4 (roda empat) di depannya yang berhenti, sehingga sepeda motor tersebut menabrak bagian depan depan colt diesel tersebut yang mengakibatkan mobil colt diesel terperosok ke parit.

Anggota Polsek Malingping pun membawa korban ke RSUD Malingping untuk menjalani perawatan.



Pengendara SPM R2 Honda beat : Nama: ajat (pengendara) Umur : 21 thn
Alamat: Kp. Sukabakti Ds. Wanasalam kec. Wanasalam kab.lebak

Nama : Andin (yg di bonceng) Umur : 19 thn Alamat : Kp. Suka bakti Desa
Wanasalam kec. Wanasalam

Pengendara SPM R4 Colt Diesel : Nama : Aceng Umur : 57 thn Alamat : kp.
Cisalam Desa Cijoro pasir Kec. Rangkas bitung Kab. Lebak

Informasi yang diterima, salah satu korban dirawat di RSUD Malingping dan mengalami patah tulang di bagian lengan. Sedangkan beberapa hari lalu di jalan tersebut juga terjadi Laka Lantas yang menyebabkan korban meninggal dunia.

Jalan Malingping Simpang-Binuangeun diketahui merupakan jalan dengan kewenangan nasional atau pusat. namun jalan tersebut banyak dikritisi oleh warga Lebak Selatan, karena selain jalan bergelombang juga banyak berlubang

sehingga rentan kecelakaan.*** (Cex)